



Château
Rauzan-Gassies

SECOND CRU CLASSÉ EN 1855

MARGAUX

Le Château Rauzan-Gassies obtient le prestigieux label « Entreprise du Patrimoine Vivant ». Unique label décerné par l'Etat français à une entreprise, il récompense l'engagement passionné de notre Famille et garantit l'excellence de son savoir-faire.

Depuis le 18 avril 2024, le Château Rauzan-Gassies fait désormais partie des Entreprises du Patrimoine Vivant de France (EPV). Cette formidable reconnaissance porte les valeurs du développement économique responsable, de l'art de vivre et du rayonnement de la France. Le château s'est appuyé sur trois de ses atouts pour l'obtention de ce label :

- **Un engagement 100% familial** : au-delà des modes, depuis près de 90 ans et trois générations, notre famille inscrit Château Rauzan-Gassies dans l'univers restreint des Grands Crus Classés familiaux de Bordeaux. Cette transmission anime notre passion pour notre métier, à la fois garante de nos valeurs, et de nos ambitions pour l'avenir.

- **Un vignoble multi-centenaire** : planté au cœur de Margaux depuis le 17^e siècle et intègre depuis le classement du Château Second Grand Cru en 1855, ses 30 hectares sont entourés d'autant de forêts et de prairies classées en zone Natura 2000, véritable réserve de biodiversité locale. Il constitue le Patrimoine Vivant du Château, dont nous prenons soin, jour après jour, avec passion et patience.

- **Le rayonnement de sa distribution à l'international** : au fil du temps, les prescripteurs en France et à l'étranger, reconnaissant la constance du château, nous ont témoigné leur confiance. Ainsi, les connaisseurs de tous continents apprécient aujourd'hui les vins de Château Rauzan-Gassies, millésime après millésime.

Être reconnu Entreprise du Patrimoine Vivant parmi les 1200 entreprises labélisées de France est un honneur pour le Château Rauzan-Gassies. Cette distinction prestigieuse, répertoriée dans l'annuaire des savoir-faire français, constitue une référence incontournable pour les professionnels, les institutionnels et le grand public. Elle ouvre un nouveau chapitre pour le Château, invitant chacun à découvrir la richesse de son héritage et à partager la passion de son savoir-faire exceptionnel.

Famille Quié

